

Förderung für Logistiker

09. Januar 2017

Das Bundesumweltministerium (BMUB) fördert vom 1. Januar 2017 an ein Mobilitätsprojekt für die Ausbildung in der Logistik- und Speditionsbranche. Die Fördersumme bezifferte das Ministerium mit 850.000 EUR. Ziel des dreijährigen Projektes Syslog+ sei es, die Aspekte von effizienten und ressourcenschonenden Transportketten in der beruflichen Bildung von Logistikern sowie Speditionskaufleuten zu verankern. In der beruflichen Qualifizierung der Logistik- und Speditionsbranche werde oft nur ein einzelner Verkehrsträger berücksichtigt. Ihre Verknüpfung zu einer nachhaltigen Logistikkette sei jedoch häufig weitaus klimafreundlicher. Wenn Fachkräfte das von Anfang an verinnerlichen, böten sich große Chancen zur Einsparung von Treibhausgasemissionen. Das Modellprojekt soll Auszubildende und Ausbilder in sechs Berufsschulen in drei Bundesländern für das Themenfeld des kombinierten Verkehrs qualifizieren. (sl)

Schlagworte: Bundesumweltministerium Förderung Ausbildung
Logistiker

[Schreiben Sie uns Ihren Kommentar!](#)
